Склонение имен существительных
	1 склонение
	2 склонение
	3 склонение
	На –ий, -ия, -ие
	Разносклоняемые сущ.(на –мя)

	М.р. и ж.р. с окончаниями – а, -я

Например: 

мама, дядя
	1.м.р с нулевым окончанием

2.с.р. с окончаниями –о, -е

Например: 

Окно, поле, дом_
	Ж.р. с нулевым окончанием

Например:

Дочь, ночь
	Сущ., которые оканчиваются на –ий, -ия, -ие

Например:

Растение, санаторий, лекция
	Выучи:

Имя-вымя
Пламя-племя
Семя-темя
Стремя- знамя
Время-бремя
путь


Чтобы не ошибиться в выборе окончания И\Е, выполняй следующие действия:

1. Поставь слово в н.ф.

2. Посмотри, на что оканчивается:

А) на –мя ----пиши И

Б) на –ий, -ия, -ие --- пиши И

В) не на пункты А) и Б)--- определяй склонение

3. если 3 склонение ---пиши И

4. если 2 склонение ---пиши Е

5. если 1 склонение ---определяй падеж

А) Р.п. – пиши И или Ы

Б) Д.п. или П.п ---пиши Е

